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さあ、2 学期のスタートです 

 お盆を過ぎてから、曇りや雨模様の日が多くなってきましたが、まだまだ蒸し暑い日が続くこ

の頃です。第７波と言われる感染拡大もまだまだ心配される状況です。 

そんな中、本日、２学期の始業式を迎えました。１２月２３日(金)の終業式まで約４か月（授

業日数 81 日）の長い学期です。体育大会、文化祭等の大きな学校行事があり、部活動では新人戦

等の各種大会が予定されています。昨年度と一昨年度は、修学旅行やトライやる・ウィークを２

学期に実施していたため、いささか行事に追われる感もありましたが、今年度はそれらをすでに

１学期に実施しているため、少し大らかな見通しの中で諸活動を展開できればと思っています。 

 さて、今年の夏の高校野球は、仙台育英が下関国際を破り、東北勢初優勝を飾りました。大優

勝旗の「白河越え」についても大きなニュースになりました。兵庫県代表の社も２回戦で二松学

舎と対戦し、後半に反撃するも及ばず、まさに「惜敗」という言葉にふさわしい好ゲームでした。 

 今回の高校野球において例年以上に関心を寄せたことがあります。

それは始球式での斎藤佑樹さんの登場です。加えて、興味をもって読

んだのは、斎藤佑樹さんが高校球児のみなさんに宛てた「一枚の応援

歌」という手紙の内容です。これは、日本郵便（郵便局）のホームペ

ージに動画が掲載されていますので、詳しくはそちらをご覧ください。 

 この手紙の中にある「最後まで闘い抜いた記憶は、未来を生きる大

きな力になります。」という一文が  。斎藤さんのキャリアには到

底及ばない私ですが、何かに夢中になって取り組んだ、やり切ったという自覚(記憶)は、今の自

分や未来の自分を支える大きな原動力になるということは、よくわかります。 

 夏休みとは言え、部活動をはじ

め諸活動に仲間とともにいっぱ

い汗をかいて取り組んでいる生

徒の姿を見るたびに、斎藤さんの

この手紙を思いながら応援して

いました。この夏に流した汗の分

だけ、「未来の自分」は強くなっ

ているはずです。 

 まずは体育大会。未来の自分の

ために力一杯打ち込んで、自分自

身の「底力」をさらに強くしてい

ってほしいと願っています。 

養父市立養父中学校 学校だより 
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<手紙の後半を抜粋> 

これから先、グランドでもグランド以外でも、君をいろんな出来事が

待ち受けています。僕のように、不安だらけの時期を過ごし、挫折を味

わうこともあるかもしれません。 

それでもなんとか前を向くために必要なもの。それは、記憶だと思い

ます。過去の栄光、だなんて言われることもあるけれど。最後まで闘い

抜いた記憶は、未来を生きる大きな力になります。なんて、大舞台がす

ぐそこだってときに、先の話なんてされたくないか。 

この夏、いちばん速い球を投げるのは、君じゃない。 

いちばん熱い球を投げるのが、いちばん強い球を投げるのが、なんだ

かいちばん凄い球を投げるのが、君であってほしいと思っています。 

今から君の過ごす夏が、君を一生奮い立たせる夏になりますように。 

よし、 頑張れ。 

2022 夏 斎藤佑樹 



 

吹奏楽部 7/31(日) 豊岡市民会館 

兵庫県吹奏楽コンクール但馬地区大会において銀

賞。曲想にマッチした伸びのよい演奏でした。３年

生！文化祭まで引き続きがんばってください。 

卓球部 7/31(日) 豊岡市体育館 
但馬カデット 

 〇〇(2 年) ベスト 32  〇〇(1 年) ベスト 16 

野球部 
8/ 5(金) 高砂球場 高砂市招待中学校新人野球大会 準優勝 

8/18(木) 植村直己球場 但馬中学校夏季野球大会Ａブロック 準優勝 

バスケットボール部 8/21(日) 浜坂中学校 
但馬新人サマーカップ 豊岡北中、和田山中と対

戦し、それぞれに惜敗。 

ソフトテニス部 8/22(月) 神美台スポーツ公園 

但馬中学校新人親善ソフトテニス大会 

＜１年新進の部＞ ○○・○○ペア 第５位 

＜男子個人戦＞   ○○・○○ペア 第５位 

ソフトボール部 8/21(土) 

8/22(日) 
日高東中学校 

全但女子ソフトボール選手権大会 

中学の部 準優勝 

 ＊準優勝している野球部、ソフトボール部のみならず、どの部も、次の目標に向けて仲間と元気よく声を掛け合い

ながら、焦らず楽しく着実に練習を積み重ねていってください。 頑張れ！ 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校の正門の右手
の塀に、生徒会のスロ
ーガンを掲示しまし
た。隣の掲示板は、学
校行事等の案内を掲
示する予定です。 
お来校の際に、ぜひご覧ください。 

まるで 100 年も前から決まっていたかのよ
うに、生徒昇降口にあったあの公衆電話機が静か
に撤収されました。特に何のセレモニーもないま
まに。緑さん、本当にありがとうございました。
長い間、大変お世話になりました。 

生徒昇降口(本校正面玄関)を入って見上げると、アーチ曲線が美しい２階
バルコニーがあります。その壁面に本校暦年の掲示物のテープ跡を取り除く
ため、塗り直しを行いました。おかげさまで、明るく感じます。 
ご来校の際にちょっと見上げてご覧ください。 

「To Be a Good School」（良い学校をつくろう） 

２学期から新たに着任した教職員 

夏休み中の各種大会の結果 

よろしくお願いいたします。 

7/25 

8/17 

当日は、あいにく
の天候となりまし
たが、資源回収を予
定どおりに終える
ことができました。
大変お世話になり 

ました。ありがとうございました。 

8/21 8/23 

マスクの着用、３密を避ける、手洗い＆手指消毒、適切な換気など、基本的な感染防止対策

を徹底していきましょう。ご協力よろしくお願いいたします！ 

３名の教職員をそれぞれ紹介しています。 


